







MOCHA BUSCA ACREDITACIÓN PARA SER MUNICIPIO SALUDABLE



El Municipio de Mocha se sumó al programa nacional de Municipios Saludables que promueve el Ministerio de Salud Pública para cuidar la salud de sus habitantes.

Hoy, el alcalde Danilo Ortiz y los concejales conocieron los detalles del programa, que les ayudará a aprovechar los recursos que tiene Mocha en materia de salud, como: áreas recreativas, servicios básicos, buena gestión de desechos, entre otros. Estos aspectos le dan al cantón la oportunidad de ser reconocido como Municipio promotor, garante o saludable, según lo explicaron los funcionarios del Ministerio de Salud.

Para obtener la certificación, se realizará un proceso de evaluación externa que tomará en cuenta el cumplimiento de los 66 indicadores que tiene el modelo de certificación. El programa también busca fomentar la participación ciudadana en las decisiones relacionadas al buen vivir.

Mónica Arias, directora distrital de la salud, destacó la importancia de difundir este proyecto entre las autoridades locales y de generar acciones conjuntas. Aseguró que solo el trabajo mancomunado de las instituciones puede mejorar la calidad de vida de los habitantes de Mocha.

El Burgomaestre, ratificó su decisión política de seguir trabajando en los parámetros del programa nacional de Municipios Saludables. "Es un gran reto ser acreditado como Municipio saludable, ya que esto implica la satisfacción de necesidades tan elementales como vialidad, servicios básicos, ambiente adecuado, espacios saludables, manejo de desechos, actividades recreativas y deportivas, entre otras, para lo cual hemos y estamos trabajando a favor de los ciudadanos", dijo.

La Municipalidad de Mocha debe cumplir con ciertos lineamientos dados por el Ministerio de Salud para ser acreditada como saludable. Estos lineamientos se basan en una evaluación de tipo semaforización, en donde rojo es el nivel inicial; naranja, nivel satisfactorio; y verde nivel óptimo.

Para iniciar con este proyecto, se acordó que el lunes 28 de agosto, a las nueve de la mañana se impartirá los indicadores que se deben cumplir a los directores y jefes departamentales. Esto con el propósito de mejorar en los puntos que el cantón puede tener falencias.

Por su parte, la Municipalidad de Mocha aseguró que este tipo de convenios son oportunidades para ir más allá de la definición de la política pública y desarrollar los instrumentos para dar solución a problemáticas sociales como la salud.

